

Sekilas tentang Konferensi Umum dan Misa Jubileum 75 Tahun, Bangalore



Merupakan pengalaman yang unik dan luar biasa bagi para suster di Provinsi Visitasi, Bangalore, untuk menjadi tuan rumah Konferensi Umum 2024. Meskipun seharusnya kami menyelenggarakan konferensi ini pada tahun 2020, rencana tersebut terpaksa dibatalkan karena wabah Covid-19. Dengan sukacita kami menyambut kedatangan para peserta pada tanggal-tanggal yang berbeda, namun pada tanggal 30 September 2024, semua 20 peserta tiba di Rumah Provinsi.

Konferensi Umum dimulai pada tanggal 1 Oktober dengan Misa Kudus, dan berakhir pada tanggal 21 Oktober dengan ritual penutup yang penuh makna. Selama Konferensi berlangsung, kami terlibat dalam diskusi yang sangat bermakna, berbagi wawasan tentang berbagai isu-isu penting. Kami juga memiliki kesempatan istimewa untuk mendengarkan para pembicara luar biasa, di antaranya Frater Philip Pinto, mantan Pemimpin Umum Frater-frater Kristen. Pesannya yang inspiratif mendorong kami untuk meninggalkan kebiasaan lama, membuka diri perspektif baru, dan “menunjukkan Wajah Bapa” kepada mereka yang kita layani. Selain itu, Rm. Cedric Prakash, SJ, membagikan wawasan mendalam tentang lanskap sosial-politik dan agama yang kompleks di India, yang memperluas pemahaman kami mengenai peluang-peluang dan tantangan-tantangan yang akan kami hadapi ke depannya.

Para suster juga memiliki kesempatan untuk mengunjungi komunitas-komunitas kami di Mysore dan Bangalore, merasakan sambutan hangat dari para suster kami di sana. Kunjungan ke Istana Mysore dan Taman Brindavan sangat memperkaya pengalaman, memberikan waktu untuk belajar, bersantai, dan mengagumi kekayaan warisan budaya India.

Pada tanggal 24, kami merayakan Misa Jubileum 75 tahun yang dipimpin oleh Uskup Agung Emeritus Pastor Bernard Moras, didampingi oleh sejumlah konselebran lainnya dalam liturgi. Uskup Agung Peter Machado juga hadir untuk acara tersebut, termasuk makan malam setelahnya. Misa ini dihadiri oleh Suster Mary Ann, Suster Mary Kathleen, Suster Mary Prabha J., Suster Margaret Mary Gorman, dan suster-suster Notre Dame dari Provinsi Patna dan Bangalore, bersama para pastor, religius, guru, para pekerja serta keluarga mereka. Usai Misa, kami menggelar upacara penghargaan yang menyuguhkan pertunjukan drama tari yang indah dan kreatif dari Sekolah Menengah Sophia dan Sekolah Peluang Sophia. Pertunjukan ini menggambarkan sejarah inspiratif para suster Notre Dame, kedatangan para perintis kami di India, serta pengembangan misi kami yang luar biasa di seluruh negeri. Acara ini merupakan penghargaan yang mengharukan untuk warisan kita.